

MAGAZINE

Bentuk Syukur Kemenangan Dewi-ling dan Andra Soni-Dimyati DPP PERPAM Inisiasi Gotong Royong Membuat Jalan Umum

Farid Padlani - LEBAK.MAGZ.CO.ID

Nov 29, 2024 - 16:09



Lebak, PublikBanten.Com Pandeglang – Bentuk rasa syukur atas terpilihnya Calon Bupati Dewi – ling dan terpilihnya Calon Gubernur Andra Soni – Dimyati di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tahun 2024. Masyarakat Desa Banjarsari gotong royong membangun jalan umum. Jumat 29 November 2024.

Kemenangan Dewi Ling dan Andra Soni – Dimiyati di Pilkada Tahun 2024, disyukuri oleh masyarakat Desa Banjarsari Kecamatan Pulosari – Pandeglang dengan melakukan kerja gotong royong membuat jalan sepanjang 350 Meter, menuju Keramat Syeh Abdul Ghani atas inisiasi Ketua Umum Ormas Perpam.

Dilokasi gotong royong tersebut, awak media bertanya kepada salah satu masyarakat bernama Muhamad Al Mustafiin yang sedang melakukan gotong royong dan mengatakan.

“Ini bentuk rasa syukur kami masyarakat atas kemenangan putra daerah Pulosari menjadi orang nomor satu (1) di Kabupaten Pandeglang, dengan bergotong royong membuat jalan menuju Keramat Syeh Abdul Ghani yang sudah puluhan tahun di idam – idamkan masyarakat khususnya warga Kadu Injuk,” katanya.

Lanjutnya, “kerja gotong royong membuat jalan sepanjang 150 meter ini atas inisiasi Bapak H. Ade Imanudin Ketua Umum Ormas Perpam,” jelasnya.

Saat ditemui di Sekertariat DPP Ormas PERPAM, H. Ade Imanudin S.H., menuturkan, selamat atas terpilihnya Dewi Ling Bupati Pandeglang dan Andra Soni – Dimiyati menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Banten 2024.

“Bentuk rasa syukur atas kemenangan Dewi Ling menjadi Bupati Pandeglang, maka saya berinisiasi membuat jalan umum menuju Keramat Syeh Abdul Ghani bersama masyarakat Desa Banjarsari dengan bergotong royong,” ungkapnya.

Sambung H. Ade Imanudin, “pembuatan jalan ini adalah bentuk rasa empati saya kepada masyarakat kala ada warga meninggal untuk diantarkan ke pemakaman harus berjalan diatas galengan atau tepian sawah dan disaat musim penghujan jalan tersebut licin,” jelasnya.

“Kami masyarakat sudah pernah mengajukan ke Desa untuk dibuatkan jalan tersebut, namun tidak pernah direspon. Mudah – mudah dengan terpilihnya Dewi – Ling menjadi Bupati Pandeglang dan Andra Soni menjadi Gubernur Banten, lebih memperhatikan pembangunan di Kampung Kadu Injuk, Cangkore, Nangka Peucang Kecamatan Pulosari,” harap Ketua Umum Ormas Perpam.

Pada kesempatan ini, saya H. Ade Imanudin, SH., selaku Ketua Umum Ormas PERPAM dan sebagai masyarakat Kampung Kadu Injuk Desa Banjarwangi, mengucapkan.

“Selamat atas terpilihnya Ibu Dewi – Ling sebagai Bupati dan Wakil Bupati Pandeglang, dan tak lupa juga selamat atas terpilihnya Pasangan Andra Soni - Dimiyati sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Banten,” tandasnya.

(Tim media)